



学校目標

夢をもって 自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成
～ 主体的に学び、ともに高め合い、ねばり強くやり遂げる姿を目指して～

《授業参観ありがとうございました。》

梅雨入りもつかの間、真夏のような暑い日が続いております。急な暑さに体がついていかず、熱中症が心配され、体調管理の難しい時期です。

先日は、授業参観ありがとうございました。ご多用中にもかかわらず、多くの保護者の皆様が来校してくださり、子供たちはいつも以上に生き生きと学習に取り組んでいました。懇談会は実施できませんでしたが、ご心配なことや相談事等ありましたらいつでもお声かけください。



心をつなぐ みんなの笑顔
希望の未来へ寿小



《学校運営協議会》

6月23日、学校運営協議会を開催いたしました。久しぶりに学習の様子を見学していただき、その後、学校運営について協議しました。

1年生が生活科においてタブレットで写真を撮り観察記録を書いたり、4年生の理科の実験では手順をモニターに大きく映し出して確認したり、高学年では一人一人タブレットで調べ学習をしたりと、昨年度からのタブレット端末を活用した学習の進歩に感心されていました。また、入学して3か月、1年生の成長にも驚いておられました。



改めて、新型コロナウイルス感染症の感染防止の対応と熱中症対策をしながら、子供たちの笑顔と成長につながる教育活動を行っていきたいと思いました。今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

《水泳学習》

今週から、子供たちは、3年ぶりの水泳学習に取り組んでいます。水に慣れることが中心となっておりますが、「気持ちいい」「楽しい」と満面の笑みを浮かべています。限られた時数ではありますが、命を守るという面もしっかりと学習していきたいと思えます。



準備をはじめ、マチコミのメール機能を活用した参加不参加の報告等、ご協力いただき、大変ありがとうございました。

《あいさつ運動》

今年度は「あいさつ」を重点目標としています。6月は水戸市一斉のあいさつ運動がありました。7月4日には笠原中学校区の小中交流あいさつ運動もあります。ご家庭での「行ってきます」、通学路で見守りをしてくださっている方々への「おはようございます」など、一日の始まりに気持ちのよい挨拶をかわしたいですね。



ホームページへのアクセスについて

右のQRコードで寿小学校ホームページにアクセスできます。子供たちの活動の様子や、学校だより、学年だよりも掲載しておりますのでご覧ください。

